

Proteste und Veranstaltungen am 25.04. und 26.04.2019 in Bonn anlässlich der Bayer Hauptversammlung

Seit der höchst umstrittenen Übernahme von Monsanto durch die Bayer AG hat sich vieles getan. In den USA wird Bayer-Monsanto mit Schadensersatzklagen überzogen. Mehr als 11.000 Klagen wegen Gesundheitsschädigungen und Krebserkrankungen aufgrund des Einsatzes von Glyphosat liegen gegen die Bayer-Tochter Monsanto vor. Den ersten Prozess verlor Monsanto bereits und wurde zu einer Entschädigungszahlung von 78 Mio. Dollar verurteilt. Die Bayer-Aktie stürzte ab. Forderungen wie „Stoppt den Giftkonzern Bayer-Monsanto“ werden immer lauter!

Weiteres zu den Protesten und Forderungen ist bei der [Coordination gegen Bayergefahren zu lesen](#):